

阿寒湖畔の倒木オブジェに

学内に常設展示された「螺旋」を前に「森と大学はつながっていることを感じてほしい」と話す福江良純准教授

釧教大卒業の山本さん 在学中制作



山本遙さん

作品は同校美術研究室を昨春、卒業した山本遙さん(23)の「螺旋」。1本の二列の木をチェーンソーで切り分け、大小計4本の柱からなる力強い彫刻に仕上げた。

制作のきっかけは、2014年10月に阿寒湖畔の森で行われた森林演習に参加

したこと。「『阿寒の森』を散策した時に感じた地面から沸き上がる生命の強さ」に発想を得て、約3ヶ月かけて完成させた。

同研究室は、学生に課す木彫の材料として、地元の「阿寒の森」の間伐材や倒木を活用している。担当の福江良純准教授はかねてより「阿寒の森の息吹を感じられる作品を学内に設置したい」と考えていたため、山本さんの作品を「ぴったりとはまる素晴らしい作

異例の学内常設展示

森の息吹伝える「螺旋」

道教大釧路校の中庭に2月、木のオブジェが建てられた。卒業生が在学中に釧路市阿寒湖畔の倒木で制作した作品。「学ぶべきことが多くある」とし、同校の取り組みを象徴する作品の一つとして異例の常設展示となつた。

(山崎真理子)



【中標津運動公園】
「第8回さんまん」(町)
受け付け、受け付け
る。
去年はハ
キの3種
が参加。△

森の入り
ルさわ
クタ」
イカヤ
る場所
形のべ
紹介す